

LOOK & LOOK VOL.13

辰野高校

平成18年 4月26日
生徒会新聞委員会
伊東、平、加藤、唐沢



辰野高校は、普通科と商業科がある学校！

緊張の入学式

4月6日入学式がおこなわれました。新入生は普通科120名 商業科81名の合計201名です。第13号は新入生特集です。

学校長式辞(骨子)

入学おめでとう。皆さんにまず期待したいことは、「自立した学び」を通して真の「生きる力」を培っていただきたいということです。自分をそして社会を見つめ、自分の「興味の樹」を育てて欲しいと思います。



宣誓

長い伝統と歴史を誇るこの辰野高校に入学できた事を誇りに思います。高校生活をより充実した実りあるものにする為に、勉強や部活に積極的に取り組み、努力します。そして辰野高校の生徒として恥ずかしくない高校生活を送ることを誓います。

新入生代表 松原さん 両小野中

辰野高校の第一印象

- 体験学習のときに、とても雰囲気がよくて勉強しやすい環境だと思いました。(宮田中)
- 校舎がキレイだと思いました。だから、生徒の一人一人ががんばって清掃をしているんだなあと思いました。(箕輪中)



- 生徒と先生の関係がとてもよいと思いました。(辰野中)
- 明るい校風で、部活動などに力強く取り組んでいて、先輩方もとても優しい学校だと思います。(辰野中)
- 入学式のときの生徒会長の挨拶がすごいいました。(東部中)

朗報!

国立 東京芸術大学

芸大に中村浩司さん合格!!

(辰野中一辰野高校卒業)

速報!

高校生活の抱負を聞いてみました。

- たくさん友達を作り、中身の濃い3年間にしたいです。それに中学のときと違う部活に挑戦し、いろいろな経験をしたいです。
- 辰高では部活を頑張っていきたいです。野球部なので甲子園に出たいと思っています。当たり前のことのできる人になりたいです。
- 簿記や情報処理などの科目があるので、しっかり勉強して将来の就職に役立つように3年間がんばってやっていきたいです。



クラス担任の先生方からのメッセージです

- 「5年後は、20才、どんな大人になっているか？」それに向かっていこう！
- 辰高での3年間で、自分の意思で自分の道を切り開く人物に成長しよう！
- 担任と40名が「なかま」になりました。みんなで助け合えるクラスになって欲しいと思っています。
- 今の気持ちを忘れず、自分の夢・理想に向かって頑張ってもらいたい。
- 夢を持とう。夢を実現させよう。そのために「普段」を大切にしよう。



ニュージーランド短期留学

この3月、辰野町と姉妹提携を結ぶニュージーランドのワイトモ地区に、辰野町国際交流協会から中・高校(3校)生徒が派遣されました。本校からは4名が参加しました。

「とてもきれいな所でもう一度行きたい」「言葉は、聞き取るのがむずかしかった」「とても親切にしてくださいました」など、大変勉強になり、思い出に残る短期留学だったようです。

今後、何回かにわたり留学中の様子を取材して、お伝えしたいと思います。



テ・クイチ高校の生徒と



羊の毛刈り



マオリの人たちと



JR宮木駅にポスターを掲示

本校生徒が乗り降りをする宮木駅で「ごみ拾い」の活動をする生徒会が、ごみをポイ捨てしないように呼びかけるポスターを駅舎内に掲示しました。三者協議会での話し合いを受けておこなわれたものです。当日は、生徒会・PTA・学校の代表のほか、JRの方にも立ち会っていただきました。



写真右からPTA会長小澤さん
生徒会長吉澤さん
同副会長加藤さん

ポスターで呼びかけているのは
『ゴミのないキレイな宮木駅にしよう!』

『電車の中でのマナー』

- ・大きな声でしゃべらない
- ・座り込みをしない
- ・座席に荷物を置かない
- ・お年寄りや体の不自由な方に席を譲ろう

標語や絵は生徒の作品